

Cambios en Ecopetrol: Guillermo García Realpe, presidente de la Junta Directiva, renunció al cargo

En su lugar, la compañía designó a Mónica de Greiff como nueva presidenta del órgano directivo.



Guillermo García Realpe dejó la presidencia de la Junta Directiva de Ecopetrol. Su reemplazo será Mónica de Greiff. Foto: Tomada de redes sociales



El presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Guillermo García Realpe, presentó su renuncia al cargo, decisión que, según la compañía, obedeció a motivos personales. En su reemplazo, fue designada Mónica de Greiff como nueva presidenta del órgano directivo.

Sin embargo, pese a dejar la presidencia, continuará como miembro de la Junta y se mantendrá al frente del Comité de Compensación, Nominación y Cultura.

Cabe recordar que García Realpe fue designado como presidente de la junta directiva de Ecopetrol el pasado 5 de abril de 2025.

García Realpe es especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana. En el pasado, ocupó el cargo de secretario general del Ministerio del Interior, fue senador de la República y asesor del Departamento Nacional de Planeación. Actualmente se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional.

Puede leer: USO lanza fuerte crítica a Petro: "Es un error frenar producción de petróleo y gas en Colombia"

La nueva presidenta de la Junta Directiva de Ecopetrol

Ante su renuncia, la cual la petrolera afirma que fue "voluntaria", la Junta Directiva eligió a Mónica de Greiff Lindo como nueva presidenta y a Ángela María Robledo Gómez como vicepresidenta, quienes asumirán el cargo desde este miércoles 20 de agosto de 2025.

Entérese: En tres años de Petro las ganancias de Ecopetrol bajaron \$8,5 billones

Es de anotar que el pasado 28 de mayo de 2025, en medio de tensiones internas, De Greiff presentó su renuncia irrevocable tras la polémica por un contrato adicional de US\$5,8 millones con la firma Covington & Burling. El acuerdo, firmado para asesorar en los señalamientos contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, generó críticas por su alto costo y la falta de transparencia en su aprobación.

No obstante, a finales de junio, la Junta solicitó de manera unánime que



El empleo que buscas está a un clic



Registrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales





Las más leídas



Policía brasilera acusó a Jair Bolsonaro de querer escapar a Argentina y pidió que lo

hace 52 minutos «



Amnistía acusó a FF. UU. de usar la Inteligencia Artificial para vigilar a los migrantes y estudiantes extranjeros

hace 40 minutos «



Uribe, en libertad, interrumpe a sus seguidores y les pide cambiar el grito de "fuera Petro" por "adentro



¿Es joven y busca empleo? El próximo lunes habrá jornada para acercar oportunidades



Goles son amores: el Pibe Valderrama volvió a pedir a Dayro Moreno para la Selección Colombia

hace 3 horas «

Te recomendamos



Alcaldía anuncia el "Gran Parque Medellín" que tendrá una playa más grande que la de

hace 10 horas < Hazaña: Néstor Cuadrado



subió en bicicleta 44 veces el Alto Las Palmas tras cinco días y cuatro noches seguidas

hace 11 horas <



Este es el producto colombiano sensación en EE. UU. que fue retirado del mercado por la FDA por posible riesgo a la

hace 13 horas <



Encuentran los restos de un hombre desaparecido tras ser arrastrado por una creciente en Antioquia

hace 11 horas <

Utilidad para la vida

reconsiderara su decision, subrayando que su permanencia era ciave para garantizar al menos un 30% de representación femenina en el órgano rector.





Enlaces Promovidos por Tabool

De Greiff hace parte de la Junta desde octubre de 2022, cuando ingresó como miembro no independiente por designación del Gobierno. En octubre de 2023 pasó a ser miembro independiente y participó en comités como Negocios, Compensación, Nominación y Cultura.

Vea también: <u>Gobierno Petro pone el ojo sobre XM tras \$100.000 millones</u> perdidos en un *software* que no funciona

Su trayectoria incluye cargos como ministra de Justicia, embajadora, presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá y directiva en el Grupo Energía de Bogotá.

Temas recomendados Empresas Ecopetrol renuncia Colombia Mónica de Greiff

Para seguir leyendo



Policía brasilera acusó a Jair Bolsonaro de querer escapar a Argentina y pidió que lo condenen

Un documento encontrado en el celular del expresidente tenía el borrador de un pedido de asilo.

....

Escasez global de talento TI: 76% de las empresas no encuentra perfiles calificados

Un informe de Experis revela que la falta de profesionales tecnológicos está llevando a las compañías a recurrir a la inteligencia artificial para retener y fidelizar talento en 2025.



Según Experis, tres de cada cuatro compañías enfrentan dificultades para contratar perfiles calificados en tecnología. FOTO: CORTESÍA





convirtiendo en una de las principales estrategias para retener y fidelizar talento

Esto se dio a conocer en el informe Perspectivas 2025: Prioridades Clave de los Líderes Tecnológicos, elaborado por Experis, marca de ManpowerGroup especializada en talento tecnológico, ek cual reveló además que 52% de los líderes de TI ya está integrando en sus equipos competencias relacionadas con gobernanza y ética de la IA.

Le puede interesar: ¿<u>Usted posee el síndrome de "estar ocupado" en el trabajo? Así lo puede identificar para evitarlo</u>

¿Las empresas están invirtiendo en formación en IA?



Sin embargo, **apenas el 28% de las empresas destina recursos permanentes a la capacitación de sus profesionales**, lo que plantea un riesgo frente a la rápida obsolescencia de las habilidades técnicas.

La coyuntura refleja un cambio en la gestión del talento. Las compañías no solo están contratando programadores y desarrolladores, sino también nuevos perfiles híbridos como analistas de ética en IA o expertos en automatización, que combinan visión estratégica y dominio tecnológico.

Lea más: <u>Crece la brecha: solo 22 de cada 100 personas con discapacidad tienen empleo en Colombia</u>

Claves para retener el talento

Para Ricardo Morales, director de Experis Colombia, **la clave de la retención está en ofrecer más que salarios competitivos: "Los profesionales de TI buscan espacios de aprendizaje continuo y proyectos innovadores.** Si no sienten que crecen, se van. La IA ayuda a abrir rutas de desarrollo profesional y a construir